

# RCEME GEMRC

## Adjum Vermette, CD

Après 21 années de services envers les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'adjum Vermette prendre sa retraite le 4 Mai 2022

L'adjum Vermette s'est enrôlé le 11 janvier 2001 au centre de recrutement de Chicoutimi, au Québec, en tant que technicien de véhicules. Après avoir complété son instruction de base à la garnison de St. Jean-sur-Richelieu, QC, il entama sa formation NQ3.

En juin 2002, une fois son cours terminé, il fut affecté à la BFC Valcartier, où il compléta sa formation en cours d'emploi (FCE) avec le 5e Bataillon de Soutien Général du Canada. En septembre 2003, il est muté au 12 Régiment Blindé du Canada où il passera 6 années incluant un déploiement en Bosnie Herzégovine sur OP PALADIUM en 2004 et l'obtention du NQ5 en 2005.

En juin 2009, il fût promu au grade de caporal-chef et muté à la 3e Escadre de Bagotville. Il y resta pendant 7 ans et y occupa les positions de superviseur MSE, planificateur, et superviseur équipements lourds. Durant cette période, il fit un tour en Afghanistan sur OP ATTENTION et fût promu au grade de sgt en 2014.

En 2016, il fût muté au 2e Bataillon du Royal Canadian Regiment à Gagetown, NB, en tant que Sgt de production.



## MWO Vermette, CD

After 21 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MWO Vermette will retire on 4 May 2022.

MWO Vermette enlisted on 11 January 2001 at the recruiting center in Chicoutimi, Quebec, as a vehicle technician. After completing his basic training at the garrison of St. Jean-sur-Richelieu, QC, he began his QL3 training.

In June 2002, once his course was completed, he was posted to CFB Valcartier, where he completed his on-the-job training (OJT) with the 5th General Support Battalion of Canada. In September 2003, he was transferred to the 12 Régiment Blindé du Canada where he spent 6 years including a deployment to Bosnia Herzegovina on OP PALADIUM in 2004 and obtaining the QL5 in 2005.

In June 2009, he was promoted to the rank of master-corporal and transferred to 3 Wing Bagotville. He remained there for 7 years and held the positions of AMSE supervisor, Planner, and heavy equipment supervisor. During this period, he deployed to Afghanistan on OP ATTENTION and was promoted to the rank of Sgt in 2014.

In 2016, he was posted to the 2nd Battalion of the Royal Canadian Regiment in Gagetown, NB, as a Production Sgt.



## Arte et Marte

# RCEME GEMIRC

Promu au grade d'adj en 2018, il resta au sein du 2 RCR et occupa la position de Con O jusqu'en 2021. Il eut également l'opportunité d'être déployé en Lettonie avec le 2 RCR en 2020 sur OP REASSURANCE.

Transféré pour une dernière fois, il prit la direction du QG de la 37e GBC, à Moncton, NB, où il fût promu au grade d'adjudant-maître et occupa la position de G4 Maint.

À compter du 5 mai 2022, l'adjum Vermette transférera au sein de la fonction publique en tant que VHE-10/C3. Ce sera un nouveau cheminement de carrière passionnant et il a hâte d'aborder ce nouveau chapitre. Frederick tient à remercier tout le personnel militaire et civil avec lequel il a eu la chance de travailler tout au long de sa carrière.

L'adjum, Vermette, prévoit demeurer dans la région avec sa conjointe, Maryline, et leur fils, Zackary. La famille compte profiter de cette nouvelle opportunité et la stabilité qu'elle procure afin de s'établir définitivement au Nouveau-Brunswick.

L'adjum Vermette a choisi de ne pas avoir de cérémonie de Départ dans la dignité (DDD), mais il a fourni l'adresse électronique suivante : [fredvermette@hotmail.com](mailto:fredvermette@hotmail.com) si des amis et des collègues souhaitent envoyer leurs souhaits et leurs salutations.

Promoted to the rank of WO in 2018, he remained with 2 RCR and occupied the position of Con O until 2021. He also had the opportunity to be deployed to Latvia with 2 RCR in 2020 on OP REASSURANCE.

Transferred for one more time, he was sent to the 37 CBG HQ in Moncton, NB, where he was promoted to the rank of Master Warrant Officer and held the position of G4 Maint.

Effective 5 May 2022, MWO Vermette will transfer within the public service as VHE-10/C3. It will be an exciting new career path and he is looking forward to this new chapter. Frederick wishes to thank all the military and civilian personnel with whom he had the good fortune to work throughout his career.

MWO Vermette plans to stay in the area with his wife, Maryline, and their son, Zackary. The family intends to take advantage of this new opportunity and the stability it provides in order to settle permanently in New Brunswick.

MWO Vermette has chosen not to have a Departure with Dignity (DWD) ceremony, however, he has provided the following email address: [fredvermette@hotmail.com](mailto:fredvermette@hotmail.com) should friends and colleagues wish to send their regards.

Arte et Marte

